
Al Sindaco del Comune di Priolo Gargallo
Al Presidente del Consiglio Comunale di Priolo Gargallo

Ai Consiglieri Comunali di Priolo Gargallo
Al Responsabile del VII settore del Comune di Priolo Gargallo

p.c. Al Presidente p.t. di Confindustria Siracusa
p.c. All’Asp di Siracusa

Oggetto: richiesta di informazioni su misure anticovid/19 in occasione della fermata impianti
Sud; 

La sottoscritta Avv. Mariangela Musumeci, componente della Segreteria provinciale di Siracusa

del Partito Democratico, con la presente espone quanto segue.

Dalla metà del mese di ottobre gli Impianti Sud di Isab Lukoil della zona industriale di Priolo,

Melilli ed Augusta saranno oggetto di una fermata delle proprie attività produttive per interventi

di  manutenzione  straordinaria.  Questo  stop  programmato  delle  attività  degli  impianti  si

inserisce nel noto periodo di emergenza sanitaria covid-19, prorogato al 31 gennaio 2021, che

presuppone  l’adozione  di  una  serie  di  misure  precauzionali  ed  in  particolare  tra  le  tante:

indossare  le  mascherine quali  dispositivi  di  protezione per  le  vie  respiratorie,  mantenere  il

distanziamento  interpersonale,  limitare  l’assembramento  interpersonale,  adeguare i  mezzi  di

trasporto ecc ecc.

Durante questo periodo si verificherà un inevitabile incremento della manodopera impiegata

all’interno degli impianti, proveniente da varie parti della Provincia di Siracusa e non solo, della

Regione Sicilia e non solo, e persino dagli altri  Stati  esteri.  Si apprende dalle dichiarazioni

stampa che si tratta della più grande fermata mai effettuata e che si arriveranno ad avere “punte

di addetti nell’ordine di 4000 unità”.

Pur avendo la consapevolezza dell’impatto economico-occupazionale di questa fermata della

durata di circa due mesi, sul nostro territorio non si può sottovalutare un preoccupante aspetto,

determinato dal rischio per la salute pubblica, dovuto all’incremento di addetti all’interno degli

impianti, all’oggettiva difficoltà di garantire il rispetto delle misure precauzionali anti-covid/19,

agli spostamenti di circa 4000 unità in più all’interno del nostro territorio.

Per quanto sopra esposto chiedo ai destinatari in epigrafe, ciascuno per le proprie competenze di

informare  la  Cittadinanza  sull’eventuale,  preventiva  adozione  e  sulle  relative  previsioni  di

protocolli di emergenza, concordati con le imprese della zona industriale, con i rappresentanti di

categoria, con l’Azienda sanitaria provinciale di Siracusa, e qualora tali protocolli non fossero

stati adottati di attivarsi celermente per sopperire alla mancanza e in alternativa di adottare ogni

misura ritenuta opportuna per ridurre il rischio per la salute pubblica.

Con Osservanza, Priolo G. 13.10.2020             

                 Avv. Mariangela Musumeci


